



Síntesis de medios

Fecha: 04 de septiembre de 2020

Primeras Planas

Avanza Sta. Lucía sin tener estudios
Médicos, 49% de muertos por Covid en sector salud
1.5 millones obtienen empleo, pero informal
Calderón sí, Elba no, perfila el INE
A Salinas, 13.7 mdp que desvió Collado desde Chihuahua
Gobierno rasca en Banxico, partidos y fideicomisos por fondos para 2021
Cocinan bloqueo a IP en CFE y Pemex
Blindan CEDA
Regresa el PES e INE avala partido de Calderón

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Columna El Caballito: García Harfuch le gana el mandato a Ernestina Godoy

De acuerdo con el Segundo Informe de Gobierno, el secretario de SSC, **Omar García Harfuch**, le está comiendo el mandando a la FGJ con los trabajos de investigación y detención de los principales líderes de bandas delictivas que operan en la Ciudad, tarea que históricamente realizaba la fiscalía. Lo que más preocupa en la secretaría de don Omar no es la detención de los delincuentes, sino que el MP los deja en libertad. [El Universal](#)

Integran expedientes para fichar a policías

Del 1 de agosto de 2019 al 31 de julio de 2020, la Comisión de Honor y Justicia de la SSC radicó mil 741 carpetas para iniciar procedimientos administrativos disciplinarios en contra de elementos policiacos. Hace un mes, el titular de la SSC, **Omar García Harfuch** indicó que el gobierno no tolerará actos delictivos dentro de la corporación policiaca. [La Razón](#) Sin mención: [La Prensa](#) / [Metro](#)

Egresan policías especializados

La Universidad de la Policía de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** graduó ayer a los primeros 273 cadetes, 127 mujeres y 146 hombres, que además recibieron una especialidad según su perfil académico y personal. Marcela Franco Figueroa, directora general de Carrera Policial, explicó que antes no se consultaban áreas de interés y se les asignaba según los requerimientos de personal. [Reforma](#)

Blindan Ceda

Después de los homicidios recientes en la Central de Abasto la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum afirmó que la seguridad será incrementada en la zona. [La Prensa](#)

Incineran drogas, decomisan autos y partes e incautan material pirata en acciones conjuntas

Uniformados de la **SSC** en colaboración con personal de la SAF aseguraron 22 mil piezas apócrifas en operativos simultáneos en las alcaldías de GAM y B. Juárez. El recorrido se llevó a cabo en diferentes puntos de las colonias Nueva Atzacualco, Vasco de Quiroga, Fernando Casas Alemán, San Juan de Aragón VII Sección, 15 de Agosto, Bondonito y Estrella, donde se encontraban diversos locales de venta de películas, música y video, no establecidos de forma legal. [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Cientes de una peluquería someten a golpes a presunto ladrón que entró a robar

Un hombre que presuntamente entró a robar en una peluquería de la colonia San Rafael fue sometido por un grupo de personas que lo sometieron, tiraron al piso y patearon hasta que llegaron **policías capitalinos** que intervinieron para salvaguardar la integridad física del supuesto ladrón. Los ciudadanos que agredían al presunto responsable del robo en la peluquería se dispersaron momentos antes de que los uniformados entraran al establecimiento, por lo que no hubo personas detenidas. [La Jornada](#)

Atrapan a trío de ratas con camión robado

Tres personas, entre ellas una mujer, fueron detenidos por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en posesión de envoltorios con aparente marihuana, quienes viajaban en un camión cargado de muebles de sala de una tienda departamental, con reporte de robo activo. Su captura se logró sobre la Avenida Morelos en la Alcaldía Venustiano Carranza. [La Prensa](#)

Huyen hacia ¡polis!

Luego de despojar a un hombre de sus pertenencias en Avenida San Pablo, un ladrón notó que policías iban detrás de él y comenzó a correr hasta estrellarse contra una patrulla. [Metro](#)



Síntesis de medios

Fecha: 04 de septiembre de 2020

Incendio acaba con vivienda

Policías de la **SSC** colaboraron con los cuerpos de emergencia para sofocar un incendio y rescatar a una mujer imposibilitada para caminar. Los hechos ocurrieron en la colonia Lomas de Padierna, Alcaldía Tlalpan. [La Prensa](#)

Destaca GCDMX golpe a 9 bandas criminales

Autoridades de la CDMX reconocen a organizaciones criminales como las responsables del aumento de la violencia en la capital, sin embargo, con el nuevo Reglamento Interior de la **SSC** se redefinieron facultades de la dependencia, por lo que ya tiene facultades policiales para investigar delitos.

Además, se inició la construcción del Centro de Integración, Análisis y Procesamiento de Información de la SSC. [La Razón](#)

Detienen a presunto violador serial

Policías de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron ayer por la noche, en la zona de Polanco, a un violador serial de mujeres que agredía a sus víctimas; actuaba principalmente en la alcaldía de Miguel Hidalgo. [Excélsior](#)

Atoran a dos psicópatas sexuales en CDMX y Edomex

En operativos distintos, **policías capitalinos** y agentes del Edomex detuvieron a dos hombres que tenían orden de aprehensión por diferentes delitos de índole sexual. Los ataques se dieron en calles de las alcaldías de Iztapalapa y en Tláhuac. [Ovaciones](#)

Padres de niños con cáncer protestan por falta de medicamentos; Robledo los atiende

Padres de familia de niños con cáncer se manifestaron frente al Hospital de La Raza para denunciar la falta de medicamentos desde hace 677 días. Los manifestantes bloquearon el Circuito Interior desde la mañana del miércoles. El Centro de Orientación Vial de la **SSC** publicó en su cuenta de Twitter que los protestantes han cerrado la circulación a la altura de la Calzada de Vallejo, que lleva directamente al Hospital General de La Raza. [UnomásUno](#) / [Metro](#)

Reportan 21, 292 delitos sexuales en marzo-julio

Durante los primeros cinco meses de la contingencia, de marzo a julio de este año, se documentaron 21, 292 delitos sexuales, específicamente: 6,440 violaciones sexuales; 8,762 abusos sexuales; 2,189 acosos; 707 hostigamientos sexuales; entre otros, de acuerdo con datos oficiales del **SESNSP**. [La Prensa](#)

Dejó de ser honorífico el cargo de presidente del Consejo Ciudadano, dice mandataria

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, afirmó que se "hizo un cambio" para que el presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia, Salvador Guerrero Chiprés, pasara de un cargo honorífico a ser servidor público y pueda recibir un sueldo, el cual obtiene "a partir de una contribución que hacen tanto la Fiscalía General de Justicia y la Secretaría de Seguridad Ciudadana". [La Jornada](#)

Columna Linotipia: El sexenio de los militares / Peniley Ramírez

"El presupuesto nos está diciendo que se está preparando a las Fuerzas Armadas para estar mucho más tiempo en la calle haciendo labores de policía, más allá de los discursos", me dijo Daniel Gómez Tagle, especialista en seguridad al final de una entrevista. Mientras se empodera a los militares, el gobierno abandona a las **policías** en cuestiones tan básicas como su protección personal. [El Universal](#)

Columna Alto Mando: De imaginaria / Miguel Ángel Godínez García

Uno de los detenidos en el atentado de **García Harfuch** declara que el otro objetivo del CJNG es el ahora gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, quien no debe desechar esta amenaza que surge de su negativa de establecer acuerdos con El Mencho, líder de este grupo delictuoso. La seguridad del gobernador debe ser prioridad para el mismo Estado, después de que la relación con el Presidente ha sido ríspida y amenazante. [Excélsior](#)

Policiaco

Desaparecido en fiesta ilegal trabajaba en Tepito

Christopher Aguilar, uno de los dos jóvenes desaparecidos tras una riña con disparos en una fiesta clandestina, es comerciante en la zona de Tepito y vive en la alcaldía de GAM. De acuerdo con reportes policiales de la **SSC**, agentes acudieron al inmueble y se encontraron con una mancha de sangre en la puerta, por lo cual acudieron al hospital donde se encontraban dos heridos para entrevistarlos y recabar más información del hecho. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

Fecha: 04 de septiembre de 2020

Matan a taxista en alcaldía Iztapalapa

Un taxista recibió varios impactos de arma de fuego alrededor de las 6 de la mañana cuando circulaba en el cruce de las calles de Toltecas y Tlaltenco. Al lugar arribaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y peritos de FGJ quienes llevaron a cabo las primeras investigaciones. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Choque de autos de lujo deja un muerto

El conductor de una camioneta se pasó el alto del cruce de Miguel Ángel de Quevedo y la calle Cruz Verde de la colonia Los Reyes, en Coyoacán, lo que provocó un choque contra un vehículo en el que viaja una pareja ocasionando la muerte del hombre y lesiones a la conductora, al igual que el chofer de la camioneta. Las autoridades esperan el resultado de los peritajes. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Choque y volcadura de veloz ambulancia

Una ambulancia chocó contra un auto y un taxi en avenida Guerrero y calle de Júpiter, en la colonia Guerrero en donde la unidad médica se volcó y tres socorristas resultaron heridos, así como los dos conductores de los vehículos. Todos fueron atendidos por socorristas de la Cruz Roja. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Justicia

Con amparo, Orta no libra detención

El juez Octavo de Distrito de Amparo en Materia Penal en la Ciudad de México concedió a Jesús Orta Martínez, extitular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, una suspensión provisional contra cualquier orden de aprehensión. Sin embargo, en la FGR se señaló que debido a que el exfuncionario está acusado por el delito de delincuencia organizada, su detención se puede dar en cualquier momento, debido a que se trata de un delito grave. [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / Columna La Ráfaga [La Prensa](#)

Toneladas de autos

Al cumplir una orden de cateo por la investigación del robo de un Mercedes Benz, agentes de la Policía de Investigación encontraron el auto referido, un Mini Cooper gris, una carrocería de un auto similar de color rojo, una motocicleta de pista Yamaha, posiblemente remarcada, y cinco toneladas de autopartes en un predio de la colonia Capultitán, alcaldía de Gustavo A. Madero. [Reforma](#) / [Excélsior](#)

Marido violento saldrá de casa y no la mujer

La iniciativa de Ley de Acceso a las Mujeres a una Vida Libre de Violencia que envió la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum al congreso capitalino busca que las víctimas de violencia no tengan que salir de casa para ponerse a salvo. La propuesta se trabajó en conjunto con la FGJ y el TSJ. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

Gobierno de la Ciudad de México

Prueban 81 nuevos trolebuses

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dio el banderazo de salida para las pruebas operativas de 81 nuevos trolebuses. Se trata de 80 unidades con una longitud de entre 12 y 18 metros con capacidad para 85 pasajeros y una para 142 personas. Se incorporarán a los corredores de Eje Central, Eje 7 Sur, Eje 2 Sur y a la nueva ruta que va de Villa de Cortés a Iztacalco. [Excélsior](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#)

Desaparecen altos cargos para bajar presupuesto

El gobierno de la CDMX está haciendo ajustes para disminuir el gasto corriente, por lo que, al igual que la administración federal, está transformando algunas subsecretarías en direcciones generales, cuyos titulares ganarán menos. Esto lo dio a conocer la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. [El Sol de México](#)

Dulce M. Sauri de cuerpo entero

¿Quién es? 69 AÑOS / Nació en Mérida, Yucatán / Es licenciada en Sociología por la Universidad Iberoamericana / Maestra y doctora en Historia por el Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social / El 2 de septiembre fue electa presidenta de la Cámara de Diputados. [El Heraldo de México](#)



Síntesis de medios

Fecha: 04 de septiembre de 2020

Cada contagio de Covid-19 le cuesta a la CDMX 102 mil pesos

El gobierno de la CDMX ha invertido, en promedio, 102 mil pesos para atender a cada una de las personas contagiadas con Covid-19. De acuerdo al segundo informe de labores enviado por la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, al Congreso capitalino, durante el primer semestre de 2020 se invirtieron casi cinco mil millones de pesos para atender la emergencia sanitaria. [Publímetro](#)

Gobierno de México

AMLO califica de hecho histórico quitar fuero presidencial

Con esta iniciativa, dice el presidente, el Ejecutivo Federal en funciones podrá ser juzgado por corrupción, delitos electorales y cualquier delito, como cualquier otro ciudadano. [UnomásUno](#)

Aceitan la logística para vender cachitos de rifa

Dentro del gobierno capitalino se echó a andar una maquinaria para que los burócratas aporten dinero y ayuden a comprar boletos de la rifa del 15 de septiembre. Este sorteo entregará 100 premios de 20 millones de pesos, dos mil mdp en total, monto equivalente al valor del avión presidencial. [Excélsior](#)

Médicos, 49% de muertos por Covid en sector salud

A lo largo de la epidemia de Covid-19 en el país han muerto mil 410 trabajadores de la salud, de los cuales 691 eran médicos (49% de los decesos) y 255, personal de enfermería (18%). Cifras de la Ssa, actualizadas al 3 de septiembre, detallan además que la CDMX, el Edomex y Puebla son las entidades que han reportado más muertes entre personal de salud que se infectó del virus. [El Universal](#)

Imagen Destacada

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

EGRESAN POLICÍAS ESPECIALIZADOS

